
額田中校長室だより 第４１号 平成３０年１１月２２日（木） 

                          

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ぬかたふるさとまつり   １１月１８日（日）８：３０～ 

額中生１５名は、「つなげよう心」のブロックで出場 

「いつだって青空」 

「星の世界」 

「ほらね、」  以上３曲を歌いました。 

雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん 
「主体的・対話的で深い学び」を通して 

 

 
 
 

 １１月１７日（土）、７：３０、額中生１５名が額田中学校玄関に集合しました。私は、永井利昌先
生が額中生と額田地区の小学生を引率して、岡崎市民会館へバスに乗って出かけるのを見送りました。
午前中、卓球部女子の指導後、１３：００からの岡崎のハ－モニ－に間に合うように出発しました。 
 第４６回岡崎のハ－モニ－は、テーマ「よろこび伝える 音楽の力」とし、次のプログラムで進めら
れました。テーマのように、生きる喜びを伝える音楽の力に感動しました。 
〇オープニング「岡崎讃歌 緑と太陽の町」「夢 ふくらませ」 
〇女性合唱ステージ 
〇合同合唱ステージ 
 ・ブロックテーマ「つなげよう心」 
 ・ブロックテーマ「つなげよう命」 
 ・ブロックテーマ「つなげよう明日へ」 
〇吹奏楽ステージ 
〇エンディング「夢 受け継いで」「さようなら」 
 太田円先生は、「岡崎のハ－モニ－」の運営委員として活躍していました。 

第 46回岡崎のハーモニ― １１月１７日（土）１３：００～１４：４０ 

    「よろこび伝える 音楽の力」～未来につなぐ歌声～ 

  額中生１５名も参加。市内小中学生約８００人の児童生徒の合唱と合奏に感動しました。 

 １１月１８日（日）、８：３０、私は、ぬかたふるさとまつりの開会式に出席しました。額田中
学校の運動場が駐車場として開放され、天気に恵まれ、豊富小学校運動場にたいへん多くの人が
集まりました。４６のブースの店があり、額田の特産物が売られていました。私は、額田の自然
薯を買いました。ふるさと額田を愛し、誇りに思う心を育てていきたいと感ました。 

１１月１９日（月）の朝会で 
岡崎のハ－モニ－に出場した額中生１５名の紹介 

１１月１９日（月）の午前、運動場の整備をする 
ぬかたふるさとまつりの実行委員の皆様 

「つなげよう心」のテーマで額中生１５名が出場 

・ 「いつだって青空」 

・ 「星の世界」 

・ 「ほらね、」    以上３曲を歌いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３年生が、黙々と草取りをする姿に感動します。平成３０年度になって、３年生が「学校の顔」
としての自覚を強くもって、「いいじゃん！額中」を実践しています。やはり、清掃活動に真剣
に取り組める生徒は、何にでも真剣に取り組むことができると思います。１日の学校生活の締め
くくりとしての清掃活動を充実させていきたいと考えています。 
 １０月１３日（土）の「熱中する高校生に学ぶ会」ですばらしい演奏をした光ケ丘女子高校吹
奏楽部の挨拶の中で、「挨拶・清掃・てきぱき」をモットーに頑張っているという話を思い出します。 

アルミ缶 

雑誌・新聞紙 

ＰＴＡ・生徒会共催の資源回収活動へのご協力を １１月１９日（月）～１２月１４日（金） 

 牛乳パック・段ボール、アル
ミ缶・雑誌・新聞紙の５種類に
限り、資源回収を行います。期
間中の登下校及び部活動の送
迎時、保護者会の折に持ってき
てコンテナに入れてください。 

正門を入って右、プール前にコンテナがあります 

牛乳パック     段ボール 

正門周辺がきれいな理由は、３年生が真剣に清掃活動に取り組んでいるから 

第４回ＰＴＡ実行委員会の皆様に感謝 １１月１４日（水）１９：００～２１：００ 

 

１１月１４日（水）に第４回ＰＴＡ実行委員会を開催し、ＰＴＡ役員（実行委員）の選出方法のア
ンケート、ＰＴＡ資源回収等ついての協議を行いました。少子化や地区の人口減少により、額田中学
校の生徒数が大幅に減少しています。平成３０年度の全校生徒数は２１３名で、平成１０年度の生徒
数４２４名の約半分に、平成３１年度は生徒数が２００名を下回る見込みです。これにより、各ブロ
ックの構成人数（保護者数）に大きな差が生じています。以上のことを踏まえ、ＰＴＡ役員の選出方
法の見直し案を検討しています。ＰＴＡ実行委員の皆様のおかげで、額田中学校ＰＴＡ活動が順調に
進んでいます。本当にありがとうございます。 
１１月２８日（水）の１９：００より臨時地区委員会を図書室で開催します。今後ともＰＴＡ活動へのご理解と

ご協力をお願いします。 
 


